



Pièces	3 Pièces
Superficie	66 m²
Référence	2005
Prix	449 000 €

Boulogne Billancourt

Appartement à vendre (92100)

Boulogne-billancourt 92100, proche métro boulogne jean-jaurès, rue fessart, dans bel immeuble 1974 bien entretenu avec façade en pierre de taille agrafée, spacieux 2/3 pièces lumineux, traversant est-ouest de 66m2 pondérée (dont 64,25m2 carrez + 1/2 balcon) au 1er étage avec ascenseur. Composé d'une belle entrée avec placard, grand séjour double de 35m2 (possibilité de créer une 2ème chambre en prenant sur le séjour) avec 2 fenêtres sur rue face à verdure et immeuble, cuisine spacieuse séparée avec passe plat (cloison pouvant être supprimée pour faire une cuisine à l'américaine) et fenêtre, ...

Boulogne-billancourt 92100, near boulogne jean-jaurès metro station, rue fessart, in a beautiful, well-maintained 1974 building with stapled cut stone facade, spacious 2/3 bright rooms, crossing east-west of 66m2 weighted (including 64,25m2 carrez + 1/2 balcony) on the 1st floor with elevator. Composed of a beautiful entrance with cupboard, large double living room of 35m2 (possibility of creating a 2nd bedroom taking into the living room) with 2 windows facing the street facing greenery and building, separate spacious kitchen with hatch (partition that can be removed to make american-style ...

ARC EN CIEL IMMO

37 RUE DES BLANCS MANTEAUX - 75004 PARIS 4EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

